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本报记者 侯爱敏 裴其娟 成 燕 李利强

春风骀荡"花香四溢"四月的绿城"喜事
连连#

丁亥年黄帝故里拜祖大典的余韵尚在
人们心中回荡"绿城市民翘首期盼的另一次
盛会又步步走来!

&!

日" 汇聚国内外精英$

政要的第二届中国中部投资贸易博览会 "

将在明媚的阳光下$清新的月季花香中拉开
帷幕#

中部盛会喜空前

郑州举办过无数次的展会" 然而即将举
行的中博会"却有着非同一般的分量#

会议的规格规模不同一般#中博会是经
国务院批准" 由商务部等中央部委和中部
六省人民政府联合主办的国家级经贸盛
会# 此次大会"共邀请了

&

万名国内外客商
参会" 与会者中包括联合国主要组织机构
官员 $外国政要 $驻华大使 $中部六省友好
省 %州 $县 &代表 $国 %境 &外商协会代表 $世
界

#$$

强企业及国%境&外其他知名企业高
管$国内

#$$

强企业及其他知名企业高管 $

国内外新闻媒体记者等 # 预计总参会人数
将超过

)$

万人#

会议的意义不同一般#中博会是党中央$

国务院推进中部地区崛起战略的重要举措#

本届中博会将'推动产业梯度转移(作为核心
内容# 在博览会举办之前"组委会组织中部六
省政府部门$开发区和企业代表赴京津地区$

长江三角洲$珠江三角洲和境外开展了一系
列项目推介和预约撮合活动# 中博会期间"

还将举办万商西进高峰论坛"中部六省也将
分别开展承接产业梯度转移的专题活动#

会议对郑州的影响不同一般#中博会不仅
是中部的一件大事" 更是郑州的一次大机遇#

正如市长赵建才在中博会郑州首次动员会上
所说!'中博会在郑州举办"是扩大郑州国际影
响力和对外开放的一次重要机遇#是我市实施
开放带动主战略$大力发展开放型经济的一个
重要机遇# 更是一次验证郑州综合实力"提升
城市管理能力"更好与国际接轨$更好实现国
际化的机会# (

绿城处处展笑颜

漫步郑州街头"随处可以感到浓浓的'中
博气息(扑面而来#

街头处处闻花香# 绿城广场$文博广场$

紫荆山公园花团锦簇)代表必经的嵩山路$金
水路$会展中心$花园路等路旁"鲜花艳丽动
人#据介绍"今年的摆花工作制定了周密的方
案" 不仅摆花量由往年大型活动$ 节日时的

&$$

万盆骤增至
#)$

万盆"而且花的品种$档
次都要大大胜于往年#

市容设施大'变脸(# 今年"市政部门对主
次干道的整治"可谓一个小坑也不放过# 中原
路%百花路***解放路&$三环路等路面坑洼
不见了"中州大道$江山路等整治道路已恢复
通车# 市政部门还把重点道路清扫保洁时间
延长至晚上

*

点"将垃圾收集次数由原来的
&

次
+

日增加到
%

次
+

日# 全市
))$$

余幢沿街单
位楼体的

)%

万盏夜景照明灯$

%,

万米轮廓灯
修复一新"夜景更加璀璨#

中博会之前" 全市
)$,!%

辆出租车全部
换上了白座套"更换新车

)*"

辆"司机全部身
着白衬衣"并清理了杂乱的车身广告#中博会
期间" 市公交总公司还计划投入

)$$

辆空调
车"开通与会代表驻地与会场的免费公交#出
租车和公交车司机还学习了简单英语" 以方
便与客人交流#

经历了又一次市容大洗礼的郑州" 正在
以更净$更绿$更亮$更美的新形象"静候各路
嘉宾的到来#

人人都是东道主

当好东道主"热情迎嘉宾# 连日来"一股
服务中博会的热潮在广大市民及各行各业中

掀起#

'能够为中博会服务"是我一生中的重要
经历# (这是中博会志愿服务者谭华东的肺腑
之言#经过选拔"谭华东等几百名志愿者将在
中博会上服务#

!&

岁的高枫是其中年龄最大
的志愿者"已退休的他说!'我要发挥余热"为
家乡作贡献+ (

公安$ 服务$ 学校等各行各业人员则立
足于本职岗位努力着# 市公安局特警支队请
来涉外旅游英语专业老师"给特警队员进行
口语和涉外礼仪培训)金水区黄河路二小的
学生们走上街头 " 向行人及沿街商户发放
'热情迎中博"文明我先行 (宣传单 )全市旅
游星级饭店$主要旅游景区集中开展专项整
治 "完善硬件及服务设施 "为中博会提供优
质服务,,

在郑州"随处都可以感受到'迎中博$讲
文明$促和谐(的浓郁氛围,,出租车司机忙
着清洁车辆"公交车司机争学外语 "环卫工
认真打扫路面 " 市政工人夜以继日地加
班 " 导游员认真背着上会导游词,,热情
好客的郑州市民为当好东道主" 正在积极
努力着#

敞开郑州大门"喜迎四海宾朋#绿城人正
以热切的心情"期盼着中博会的到来#
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"""连战郑州之行纪事
!

本报记者 刘春兰 李鲁愿 党贺喜

,

月
)!

日"中原大地天朗气清"惠风和畅#

下午
,

时"应中共河南省委的邀请"中国国民
党荣誉主席连战偕夫人连方瑀乘

-*)"#

次航
班由香港抵达郑州"开始了一位'河洛郎(平生
第一次'河洛之旅(#

连战的'河洛之旅("郑州是一个重要的驿
站"一个温馨的寻梦港湾# 从

)!

日第一次踏上
郑州这片热土" 到

).

日在新郑国际机场依依
惜别"郑州给连战留下了许多珍贵而美好的记
忆***
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叩访千年古刹少林寺"是连战'河洛之旅(

的第一站#

)"

日早晨"连战及夫人一行从黄河
迎宾馆乘车前往登封市嵩山#

掩映在苍松翠柏之中的少林寺幽静 $神
秘# 上午

)$

时"连战抵达少林寺# 少林寺僧众
以最高的礼仪迎接这位远道而来的客人# 身披

红色袈裟的方丈永信法师踏着红色地毯"双手
合十"迎出山门#

走进山门"一棵两人合抱的银杏树吸引了
连战的目光"当得知这棵树已有上千年的树龄
时"连战和夫人连连发出感叹# 伴着悠扬的钟
声"穿过一片柏树林"连战先后走进大雄宝殿$

藏经阁认真观看佛像$壁画等古迹"并敬香叩
拜# 在太宗文皇帝御书碑$混元三教九流图赞
碑前"连战一边认真聆听关于佛教文化$禅宗
文化和少林武术的讲解"一边详细询问有关少
林寺的传说和古迹中蕴藏的文化内涵#

观看少林武僧表演是连战到少林寺参观
的重头戏# 在方丈禅室前"少林武僧为连战一
行献上了精彩的武术表演#

&$

分钟的表演过
程" 连战对少林武术的赞赏之情溢于言表"看
到精彩处"他带头鼓掌"达

)*

次之多#

表演结束后"连战主动邀请众武僧集体合
影# 他真诚地说!'少林功夫明心见性"虎虎生

风"真是名不虚传# 少林寺是我国最有历史传
统的寺庙之一"名扬中外"有成千上万的人仰
慕参拜# 少林之行"了却我多年夙愿# (

在方丈室"佛家弟子奉上清茶# 品茗结束"

连战应邀欣然写下'明心见性"武学入禅(#

少林寺塔林是历朝历代大德高僧的墓地"

共有
&%$

多座佛塔"是我国现有数量最多的墓
塔群# 连战走进塔林"一边认真观看一个个墓
塔的形制"一边赞扬道"登封是一个文化资源
非常丰富的地方"具有很大的发展潜力#
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郑州的夜晚流光溢彩#

)"

日晚"在金碧辉
煌的裕达国贸酒店"郑州市委$市政府举行宴会
隆重欢迎连战一行# 郑州台商协会会长王任生
等

&$

多位在郑的台商代表前来为连战祝酒#

席间"连战举起酒杯深情地说!'中原是所
有中华儿女心灵的故乡"此次中原之行"让我

深深感到中原文化的博大精深$源远流长# 我
欣喜地看到当今河南经济发展突飞猛进$一日
千里"特别是郑州宽敞的马路$高耸的楼房完

全出乎我的想象# (

谈及郑州所取得的成绩时"连战多次用'这
是一个了不起的成就(来形容# %下转第二版&

`abcdee

王建章

今天本报的一则短消息!相信有很多

人关心" 消息说#$今年第一季度!农业部

对全国
%"

个城市的蔬菜生产基地和蔬菜

市场进行检测!郑州
)$$

个蔬菜样品没有

检出一个农药残留!合格率为
)$$/

!排名

第一% &

看了以后!用两个字形容我的感觉#安

全'用两个字形容我的心情#欣喜(

长期以来! 蔬菜的农药残留问题给人

们的生活心情造成相当严重的阴影% 专家

说!人不吃蔬菜!就会因为缺乏维生素而生

病'专家又说!如果长期吃了带有残留农药

的蔬菜会致癌%我们必须承认!专家们的话

没有错% 可是!这菜不吃不行!吃菜又犹如

吃癌细胞! 每每吃饭! 都有一种自杀的感

觉!谁还能有多少好心情)

现在好了 ! 我们的蔬菜
)$$/

合格

了! 我们甚至可以向全国宣称 # 食在郑

州! 安全无忧 ( 这实在是件值得骄傲和

欣喜的事情 % 但是 ! 有谁知道政府有关

部门 ! 尤其菜农们为此作出多大努力和

牺牲) 他们要为技术革新投入资金! 还要

为少打农药或不打农药造成的减产承担损

失% 因此! 当我们吃到那安全菜的时候!

千万不要忘了向我们的菜农道一声谢谢!

他们同样为和谐社会作出了贡献(

郑州蔬菜
安全)$$/

本报讯%记者 刘俊礼&郑州蔬菜在今
年首次安全大考中"摘得桂冠# 记者昨日
从市农业局了解到 " 在

)

月至
%

月农业
部组织的全国第一次农产品质量安全检
测中 "郑州市蔬菜合格率为

)$$/

"居全
国首位#

今年第一季度" 农业部组织农业环境
质检中心的检测人员随机从我市蔬菜生产
基地$批发市场$农贸市场和超市抽取茄果
类$甘蓝类$白菜类$绿叶菜类$豆类等品种
共计

)$$

个蔬菜样品进行检测# 同期检测
的全国

%"

个城市蔬菜质量的平均合格率
为

.&0*/

" 有
)&

个城市合格率在
.#/

以
上"其中郑州市合格率在

)$$/

"排名第一#

&$$%

年" 农业部开始农产品质量监
测工作 " 郑州市是全国例行检测城市之
一#

&$$%

年$

&$$,

年连续两年我市蔬菜
质量名列全国第

#

"

&$$#

年蔬菜质量名列
全国第

&

"

&$$!

年蔬菜质量名列全国第
%

" 郑州对蔬菜质量的监管模式多次受到
农业部表彰" 向全国推广#

中博会安全
一刻不放松
本报讯 %记者 陈思 实习生 谷

杨&今年的中博会"将有近
)$

万海内
外宾客与会"来宾住地$活动场所$会
议场所的消防安全尤为重要#昨日"市
委常委$ 常务副市长李柳身检查了中
博会消防安全工作情况#

在索菲特国际饭店"李柳身认真
听取了工作人员的汇报"并对饭店客
房$楼层消防设施配备情况进行了仔
细检查# 李柳身强调"饭店要把来宾
的安全责任落实到人 " 不能出现意
外 "同时 "还要保证下榻宾客的饮食
卫生#

省体育中心担负着中博会开幕式
大型文艺晚会的重担"演职人员多$舞
台结构复杂" 消防官兵已经采取多项
措施#李柳身强调"晚会现场的消防工
作要制定好应急方案"严防死守"保证
安全#

中部省会城区发展论坛结束
!"#$%&'()*+,-./0

本报讯 %记者 王影 安群英 &昨
日"由金水区举办的'首届中部六省省
会城区论坛(圆满结束"下届论坛将于
&$$.

年
,

月在武汉市武昌区举行#

此次论坛为期三天"共有
&)

个省
会城区组团参加# 与会代表围绕省会
城区的发展机遇$发展战略$发展对策

等问题进行深入研讨" 积极交流工作
经验"提出建设性意见"并达成共识!

一是各省会城区在谋划发展时" 既要
立足当地"还应放眼中部)二是既要突
出比较优势$彰显本地特色"还应实行
错位发展"减少同质竞争)三是城区间
进一步加强在结构调整与优化$产业规

划与布局$资源开发与利用$城市建设
与管理$ 机制创新与完善等方面的交
流" 建立定期对话机制和信息共享平
台)四是进一步深化在对外开放与招商
引资$市场搭建与环境优化$人才培养
与技术引进$ 科技创新与成果转化$政
务互通与商务往来等方面的合作#

!祥祥"亮相
1#234

56789

本报讯 %记者 刘国润 文 陈靖

图&昨日是第三十八个世界地球日#

省青年志愿者协会在紫荆山广场推
出主题活动的同时" 推出了省青年
志愿者的吉祥物***祥祥" 一个头
戴志愿者小红帽"活泼可爱$神采飞
扬的小象#

据介绍" 这一标识是在征求全
省广大青年志愿者的意见后设计完
成的#'象(是河南的标志"吉祥物取
名'祥祥("与'象(和'强(谐音"有和
谐吉祥$自立自强之意"表达了河南
青年志愿者积极参加和谐中原建
设" 推动向经济强省和文化强省跨
越的决心和信心#

昨日的主题活动"除开展'善待
地球***从节约资源做起( 万人签
名%如图&外"还采用'捐一赠一(的
形式" 向每位捐送废旧饮料瓶的人
赠送一枚'祥祥(徽章# 饮料瓶的售
得款项将用于资助困难大学生#

连战和夫人连方瑀在少林寺参观# 本报记者 陈 靖 摄


